



鎌倉三田會 會報

第28号

2020(令和2)年9月26日発行
発行人 久保田 陽彦
鎌倉市小町2-11-19 株豊島屋内
<https://kamakura-mitakai.jp/>

コロナ禍における今

会長 久保田 陽彦

我々の人生において誰も経験したことのない事態が現在進行形で起きています。

鎌倉三田会会員皆様におかれましても、その影響は甚大かと存じます。まずは医療関係に従事されている皆様に、そして、この状況に対してご尽力されている皆様に感謝の念を表したいと思えます。

皆様ご存知の通り、鎌倉三田会の行事は今現在すべて休止ならびに延期となっております。また、連合三田会を含め他の三田会も同様と聞いております。

その中で鎌倉三田会として出来ることを考え、今、塾で行っている「新型コロナウイルス感染症拡大にともなう緊急支援のお願い」(下記参照)の「慶應義塾大学病院の医療支援への寄付」へ金三十万円を寄付することと致しました。

会員の皆様へは事後報告となってしまいましたことをお許し頂き、この主旨へのご理解を頂戴したくお願い申し上げます。

このコロナ禍において我々がすべきことは、かつて明治維新の中、福澤先生がなされたように、我々自身が独立自尊の精神で、あらゆることを真摯に受け止め、そして、皆が己に誇りをもって対応することではないでしょうか。

会員の皆様、健康にはくれぐれも留意して、この困難な時代を乗り切りましょう。

新型コロナウイルス感染症拡大にともなう緊急支援のお願い

(慶應義塾ホームページより抜粋)

<https://kikin.keio.ac.jp/news/support-covid19/>

新型コロナウイルス感染症拡大を受けて、塾員をはじめとする皆様より、慶應義塾へのあたたかいご支援のお申し出をいただいております。皆様からのご厚志を速やかに学生や医療現場へお届けできるように、寄付のお申込みページを開設いたしました。金融機関等に出向くことなく、インターネットにより今すぐ以下の2つの寄付についてお申込みいただけます。

「慶應義塾大学修学支援奨学金」 慶應義塾大学の在學生(対象：私費外国人留学生を含む、学部生および大学院生)のうち、家計急変などにより学費の支弁が困難となり、学業の継続に支障が生じた学生に対する経済的支援に充当させていただきます。

「慶應義塾大学病院医療支援資金」 慶應義塾大学病院における新型コロナウイルス感染症のための医療支援に充当させていただきます。

慶應義塾基金室 TEL：03-5427-1898 (受付時間 平日 9：00～17：00)

ホームページが刷新されました

<https://kamakura-mitakai.jp/>

鎌倉三田会ホームページの開設から早10年。これを機に担当幹事 福地 勲君の尽力でホームページが刷新されました。刷新の内容は以下の通りです。

- ①最新手法で見やすく作成しました
- ②旧ホームページの内容をもれなく移設しました
- ③事務局からのページを追加しました
- ④親睦会の掲示板を登録制で新しくしました

コロナ禍で親睦会の活動が中止や延期となっている状況下、メンバーが一堂に会さずに撮影できる「フォトクラブ」やパソコンを駆使しての句作が可能な「丘の上句会」等の様子をホームページでお楽しみいただけます。是非ご覧ください。

事務局からのお知らせ

○年会費に関して

本年は4月27日にご指定口座から引き落としさせていただきました。ありがとうございました。

○年間行事に関して

コロナ禍における塾の方針に従いまして当三田会の今年度の行事は残念ながら全て中止となります。同様に親睦会についても自粛をお願いしております。

○会員名簿の作成

延期といたします。

○新入会員

平14商 片岡 祐治 君

平15商 片岡 亜耶 君

平4法 佐藤 直樹 君

平14経 塚水尾（タミオ） 太郎 君

昭51経 松岡 賢志（ケンシ） 君

○勧誘のお願い

鎌倉市在住・在籍の塾員で、鎌倉三田会に入会されていない方が多くいらっしゃいます。鎌倉在住でなくても鎌倉にゆかりのある塾員は大歓迎ですので、ご家族・ご友人を是非とも当三田会へお誘いください！ 皆様、お待ちしております。

〈訃報〉

謹んでご冥福をお祈りいたします

長野 邦太郎 君（昭26法・29法修）

小川 清彦 君（昭32法）

深田 甫 君（昭33経・35文修）

日下 雋太 君（昭38文）

三橋 宏 君（昭28経）

（会員の方で事務局へご連絡頂いた方をご報告させていただいております）

編集後記

新型コロナウイルスの感染状況はなかなか収まる気配がありません。慶應義塾大学では、秋学期も一部対面型授業を模索するとはいえオンライン授業が継続となり、来春の卒業式（卒業25年塾員招待）と入学式（卒業50年塾員招待）開催の内容も発表されていません。我々鎌倉三田会もサマーフェスティバルやバス旅行等一連の行事や親睦会の活動も中止や延期のやむなきにいたっています。先行き不透明な状況がいつまで続くのか不安ですが、行事の報告や様々な楽しい活動予定を載せた会報が発刊できる日が早くくることを心から願います。（瀧永）